



**REPORTAJE**

# Fines solidarios gana la partida a la Iglesia en la casilla de la renta

Oenegés de Castellón, como Cruz Roja o Patim, destinarán 3.084.221 euros a proyectos de inclusión o de apoyo a personas mayores, entre otros proyectos

S. RIOS  
 CASTELLÓN

La casilla de fines sociales tiene más adeptos entre los 283.383 contribuyentes castellonenses que la de la Iglesia. Y es que en la declaración de la renta del año pasado, un 34,08% de las equis solidarias fue a parar a fines sociales, es decir, a oenegés de la provincia, mientras que el 27,17% optó por la casilla de la Iglesia.

Un 18,12% de los que rindieron cuentas con Hacienda completó la casilla de ambas. Por último, un 20,66% de castellonenses decidió dejar la opción en blanco. Así, el 0,7%

procedente de estos ingresos recae directamente en el Estado que lo distribuye a su parecer. Estos datos siguen la tónica general que se está dando en las otras provincias españolas.

Con la vista puesta en aquellos que solo cumplimentan la casilla de la Iglesia y en aquellos que la dejan en blanco, la Coordinadora

## DOBLE DESTINO

Si se rellena la casilla de ambas va un 7% a fines sociales y un 7% a Iglesia

de Oenegés de la Comunitat presenta hoy la campaña de la X Solidaria, en la que dará a conocer los datos de recaudación. "Se han triplicado las necesidades de la población y se ha recortado la financiación, por eso ahora es más importante que nunca rellenar esta casilla del IRPF", señaló Pepa Navarro, de la coordinadora.

En el caso de Castellón, las oenegés lograron el año pasado recaudar 3.084.221 euros gracias al IRPF. Esta cantidad irá destinada, por ejemplo a Patim, Cruz Roja, Cáritas o Secretariado Gitano, para proyectos de inclusión social o atención de mayores, entre otras varias iniciativas. ■

**FIN SOCIAL**  
**34,08%**

**AMBAS**  
**18,12%**

**IGLESIA**  
**27,14%**

**EN BLANCO**  
**20,66%**



► La casilla de ambas supone en la práctica destinar el 1,4%.